

JASTO®

IHRE INFOWELT



www.jasto.de | Juni 2017

Ziel in Sicht: Die ersten Steine laufen vom Band

Mitte Mai haben wir den ersten Beton in unserer neuen GaLa-Anlage angemischt und damit die Bauarbeiten zu einem erfolgreichen Abschluss gebracht. Die ersten Produkte konnten wir schon in höchster Präzision und allerbesten Betonqualität produzieren. Für den reibungslosen Dauerbetrieb sind noch einige Einstellarbeiten und Feinjustierungen durchzuführen, die wir gemeinsam mit unseren Partnerlieferanten der Maschinenteknik kurzfristig umsetzen.

Wir arbeiten mit Hochdruck daran, die Produktion so schnell wie möglich auf die maximale Auslastung zu steigern.

In der Zwischenzeit danken wir allen unseren Kunden für die Geduld, die sie aufbringen. Nur gemeinsam können wir diesen herausfordernden Zeitraum überbrücken. Doch wir sind überzeugt, dass die Qualität unserer neuen Produkte sie für die Mühen entschädigen wird. Wir bedanken uns auch bei unseren Mitarbeitern, die mit viel persönlichem Einsatz den regulären Betrieb während dieser turbulenten Phase aufrecht erhalten.

Die technischen Highlights der GaLa-Anlage stammen von den Firmen Masa und Eirich. Die neue Masa-Steinmaschine produziert unsere Pflaster, Platten, Gartenmauern und Ergänzungsprodukte mit einer sehr hohen und gleichmäßigen Verdichtung. Die Betonqualität wird kontinuierlich überwacht. Vorgelagert sind drei Mischer in Reihe für Vorsatzbeton und für Kernbeton, die mit Spitzentechnologie von der Firma Eirich arbeiten. Das Ergebnis ist eine kurze Mischzeit und eine hohe Homogenität der Mischungen. Auch hier wird modernste Elektronik eingesetzt, um die Qualität zu überwachen und die Arbeitsprozesse zu beschleunigen.

Dennis Wornast : Unser neuer Mitarbeiter im Vertrieb

Liebe Kunden,

gerne stelle ich mich Ihnen als neuer Mitarbeiter der Firma JASTO vor. Im Vertrieb der JASTO Baustoffwerke kümmere ich mich vorrangig um Beratung, Auftragsabwicklung und die Ausstellungsflächen bei Kunden im Produktbereich Gartenwelt.

Meine ersten Schritte in der Welt des Bauens begannen mit einer Ausbildung zum Maurergesellen in einem Familienunternehmen. Im Anschluss erweiterte ich meine Kenntnisse mit einer kaufmännischen Ausbildung im Baustofffachhandel, um daraufhin Erfahrungen mit dem Kalkulieren und Abrechnen von Baustellen bei einem mittelständischen Betonwerk mit angeschlossenem Baustofffachhandel zu sammeln.

Ich freue mich darauf, ab sofort meine Erfahrungen in das JASTO-Team einzubringen.

Am besten erreichen Sie mich unter 02625-9636-80, mobil unter 0151-113 430 66 oder per E-Mail: wornast@jasto.de.

Fragen oder Anregungen? Auf der Suche nach weiteren Infos? Senden Sie uns bitte einfach eine E-Mail an info@jasto.de oder rufen Sie uns an unter 0 26 25-96 36 60.

RANDNOTIZ



Das Finale der Beruflichen Aktionstage
Foto: Caritas Werkstätten XTERN

Caritas zieht positive Bilanz

Die Beruflichen Aktionstage der Caritas-Werkstätten im Landkreis Mayen-Koblenz endeten mit einer Abschlussveranstaltung auf dem JASTO Werksgelände.

Die Beruflichen Aktionstage bringen Menschen mit Beeinträchtigung und regionale Unternehmen zusammen, um ihnen eine Alternative zum klassischen Arbeitsplatz in den Caritas-Werkstätten zu geben.

Auch bei JASTO ist ein Beschäftigter der Werkstätten im Einsatz. Er arbeitet unter anderem bei der Pflege unseres Ausstellungsparks mit.

Rund 50 Menschen mit Behinderung trafen sich mit den Kooperationspartnern und sowie mit Landrat und Schirmherr Dr. Alexander Saftig bei JASTO und zogen eine positive Bilanz der Aktionstage.



Neu im Team: Dennis Wornast verstärkt den JASTO Vertrieb.

Er kümmert sich vorrangig um Beratung, Auftragsabwicklung und die Planung von Ausstellungsflächen im Produktbereich Gartenwelt.